

Forums pour les consommateurs

Poppers en soirée

Par Profil supprimé Posté le 24/05/2020 à 15h22

Bonjour, cela fait quelques soirées avec des amis que je consomme du Poppers, et j'en apprécie beaucoup les effets.

En revanche, j'ai remarqué que le lendemain voir le surlendemain de ces soirées, je suis plus faible que d'habitude, et mon cœur semble parfois s'emballer (je le sens battre beaucoup plus fort, et il accélère parfois sans raison apparente).

Je me demande simplement si ces effets sont "normaux" après la consommation de ce genre de produits, ou si cela représente un risque particulier pour mon organisme.

En vous remerciant et en vous souhaitant une agréable journée / soirée.

1 réponse

Profil supprimé - 25/05/2020 à 21h07

Pour l avoir fait passer un temps si c est occasionnel ça va. Apres il faut pas en abuser ça crame les neurones et moi aussi mon cœur s emballe en dehors des prises.

Le tou c est que ça soit pas tout les jours que tu en prend